Pistolenschiessen

Dario Flütsch holt überraschend Bronze

Treffsicherer Dario Flütsch an den Schweizermeisterschaften Pistole-10-Meter vom letzten Wochenende in Bern. Der Bündner Nachwuchsschütze sicherte sich im Finalwettkampf den hervorragenden dritten Rang. Der Prättigauer hat sogar lange um Gold und Silber mitgeschossen.

Ausgezeichnete Leistung von Dario Flütsch (St. Antönien) an den nationalen Meisterschaften Pistole-10-Meter in der Kategorie U21-U19. In einem starken Starterfeld von 34 Luftpistolenschützen konnte sich der 19-jährige Bündner bereits in der Qualifikation in Szene setzen. Flütsch belegte nach dem Vorwettkampf wohl «nur» den 5. Platz, welcher aber für den

Finaldurchgang reichte mit einem Teilnehmerfeld von acht Schützen. Mit ebenfalls 555 Punkten und Rang sechs sicherte auch Nando Flütsch (St. Antönien) die Finalqualifikation. Im Finalwettkampf gehörte er neben den besten zwei

Schützen der Qualifikation, Jason Solari (Malvaglia TI) und Marvin Flückiger (Zuzwil SG) zu den Favoriten auf einen Podestplatz. Diesen holte aber sein Vereinskamerad Dario Flütsch, der mit einer Ruhe und Präzision die 22 Schüs-



Ruhige Hand: Dario Flütsch war an den Schweizermeisterschaften Pistole-10-Meter Junioren erfolgreich mit dem Gewinn der Bronzemedaille. Foto: G.N. Stgier

se geschossen hat. Lange hat der Prättigauer sogar um Gold und Silber mitgeschossen. Gegen Ende des Finals hat Flütsch jedoch an Boden verloren auf die zwei EM-Teilnehmer und war überglücklich mit seinem dritten Rang. Solari und Flückiger lieferten sich einen spannenden Final und nach 23 Schüssen hatten beide 225,7 Punkte auf ihrer Anzeigetafel. Der 24. und letzte Schuss musste über Gold und Silber entscheiden. Mit dem besseren Ende für Solari. Er setzte sich dank einer 10,1 um 0,3 Punkte von Flückiger ab. Der hervorragende dritte Platz von Dario Flütsch ist für den Bündner Schiesssportverband ein weiterer Erfolg im noch jungen Schiessjahr 2018. Nando Flütsch musste sich mit dem undankbaren 4. Platz zufrieden geben.